

PRESENTACION

El 29 de noviembre del año próximo pasado fue inaugurado el edificio sede del Instituto Nacional de Administración Pública por el entonces Presidente de la República, Licenciado José López Portillo. El inmueble —localizado en el km. 14.5 de la carretera México-Toluca— cuenta con instalaciones idóneas para la realización de las tareas de nuestro Instituto, en sus diferentes manifestaciones académicas y profesionales.

Durante el evento el Licenciado Luis García Cárdenas, Presidente del INAP, dirigió un mensaje alusivo al acto, que ahora reproducimos, y que deseamos quede como testimonio escrito de un momento tan importante para la vida del Instituto Nacional de Administración Pública; ya que no se trata sólo de la inauguración de un inmueble, sino del establecimiento de las condiciones materiales que ya eran indispensables no sólo para mantener la buena marcha de la Institución, sino también para garantizar un desarrollo futuro más sólido y fructífero.

Contando con una sede adecuada, estamos seguros que nues-

tro Instituto continuará recorriendo exitosamente la senda académica que lo ha llevado a persistir durante más de dos décadas y media.